

## **Die Richterin für die Specialties vom 26.08.2023 in Genf stellt sich vor**

I was born in 1966 in non doggy family. The reason why I wanted to have a dog since I remember and why I was keep asking my parents to get me one I can find maybe in the fact that I was the only child in the family and I found the dog the perfect companions for me. My first dog ever came when I was almost 17 years old and that was not the pure bred dog, but however was my first companion...Later on came also the first pure bred, Dalmatian female, but my parents haven't shared my passion...so I decided I will have the dog when I will be on my own...3 years later I was introduced by one mutual friend to already very successful Rough Collie breeder and pretty soon I was the new owner a Rough Collie female and co owner of a male. The breeder was Denis Sabolic (DENNISAY'S Collies), who was "only" the breeder of my first Collies at that time and who became my mentor, my friend and my partner later on. By the time of writing Denis and me are breeding (Dennisay's-Geantles Collie) & living together for 30 years with 7 dogs and our two 9 year old twin boys, Filip & Aleksandar. During the years we have bred and/or owned over 100 Champions in all three colors and both sexes including International, WORLD & EURO Champions. Our Collies were TOP DOGS 22 times, 18 years in a row...

I have started very early with showing dogs and the mentioned male, my first Rough Collie, MULTI CH. Dennisay's Forgery, became one of TOP Collies in ex Yugoslavia.

Together with Denis we were the first handlers in the country and a part of a small int. group of 4 pro handlers, who were pioneers in that profession in Europe and for 7 years I was showing dogs professionally with the great success, winning numerous TOP DOGS in their breeds, Groups and BIS winners all over the Europe.

I have been one of the founders of the British Sheepdog Club Zagreb and a member of the Board for 5 years & President of the Breeding Committee. During this time, that was the second biggest breed Club in Croatia with over 150 members. Today I am in the Board of our local KC near Zagreb, where we live now. I have been involved in organization of a couple National and International shows during the time with the great success. Both Denis and me are holders of GOLDEN MEDAL, the highest award in Croatian Kennel Club for our breeding & showing achievements and the contribution in Croatian cynology.

I became a Dog show judge in 1993. My first licensed breeds were British Sheepdogs. 10 years later I have finished the FCI Group I and FCI Group V.

During these 25 years I judged in 32 countries, also Collie National in Melbourne, Australia, which was a great honor for me as a breeder. I am glad and honored that as a judge I have some additional countries and Continents in my Schedule ahead...

Photography is my another passion and the last year was 23 years of DEYA PHOTOGRAPHY which became World Known Brand & Synonymous for dog and cat photography - our photos can be found at all the continents in numerous Magazines, books, coverings, adverts and one of them even found its place on official pedigree form of Croatian Kennel Club for a couple of years. I have been also Assistant Editor of Croatian Kennel Club Magazine "Moj Pas", Art director of some other Magazines We have been official photographers at many Nat. & Int., 3 World and 2 European dog Shows so far.

--

***Denis Sabolic & Jadranka Mijatovic (Int. FCI judge)***

*DENNISAY'S & GEANTLES Rough Collies*

*DEYA Photography & design*

[www.deya-online.com](http://www.deya-online.com)

Ich wurde 1966 in einer Familie ohne Hund geboren. Der Grund, warum ich mir einen Hund wünschte, seit ich mich erinnern kann, und warum ich meine Eltern immer wieder bat, mir einen zu besorgen, liegt vielleicht darin, dass ich das einzige Kind in der Familie war und ich den Hund als perfekten Begleiter für mich empfand. Mein erster Hund kam, als ich fast 17 Jahre alt war und das war kein reinrassiger Hund aber trotzdem war er mein erster Begleiter. Später kam auch der erste reinrassige Dalmatiner aber meine Eltern teilten meine Leidenschaft nicht also beschloss ich, dass ich einen Hund haben werde, wenn ich alleine bin. 3 Jahre später wurde ich durch einen gemeinsamen Freund einem bereits sehr erfolgreichen Rough Collie Züchter vorgestellt und ziemlich bald war ich der neue Besitzer einer Rough Collie Hündin und Mitbesitzer eines Rüden. Der Züchter war Denis Sabolic (DENNISAY'S Collies), der damals "nur" der Züchter meines ersten Collies war und der später mein Mentor, mein Freund und mein Partner wurde. Mittlerweile züchten Denis und ich (Dennisay's-Geantles Collie) und leben seit 30 Jahren zusammen mit 7 Hunden und unseren beiden 9 Jahre alten Zwillingenjungen Filip und Aleksandar. Im Laufe der Jahre haben wir über 100 Champions in allen drei Farben und beiden Geschlechtern gezüchtet und/oder besessen, darunter Internationale, WORLD & EURO Champions. Unsere Collies waren 22 Mal TOP DOGS, 18 Jahre in Folge.

Ich habe sehr früh mit dem Ausstellen von Hunden begonnen und der erwähnte Rüde, mein erster Rough Collie, MULTI CH Dennisay's Forgery, wurde einer der TOP Collies im ehemaligen Jugoslawien.

Zusammen mit Denis waren wir die ersten Hundeführer im Land und Teil einer kleinen Gruppe von 4 professionellen Hundeführern, die Pioniere in diesem Beruf in Europa waren. 7 Jahre lang habe ich professionell Hunde ausgestellt, mit großem Erfolg, und zahlreiche TOP DOGS in ihren Rassen, Gruppen und BIS Gewinner in ganz Europa gewonnen.

Ich war einer der Gründer des British Sheepdog Club Zagreb und 5 Jahre lang Mitglied des Vorstands und Präsidentin des Zuchtausschusses. In dieser Zeit war der Club mit über 150 Mitgliedern der zweitgrößte Rasseclub in Kroatien. Heute bin ich im Vorstand unseres örtlichen KC in der Nähe von Zagreb, wo wir jetzt leben. Im Laufe der Zeit war ich an der Organisation einiger nationaler und internationaler Ausstellungen beteiligt, die sehr erfolgreich waren. Sowohl Denis als auch ich sind Träger der GOLDENEN MEDAILLE, der höchsten Auszeichnung des kroatischen Hundeverbandes für unsere Zucht- und Ausstellungsleistungen und den Beitrag zur kroatischen Kynologie.

Ich wurde 1993 Richter für Hundeausstellungen. Meine ersten lizenzierten Rassen waren Britische Schäferhunde. 10 Jahre später habe ich die FCI Gruppe I und FCI Gruppe V abgeschlossen.

In diesen 25 Jahren richtete ich in 32 Ländern, auch bei der Collie National in Melbourne, Australien, was für mich als Züchter eine große Ehre war. Ich bin froh und fühle mich geehrt, dass ich als Richter noch einige Länder und Kontinente in meinem Terminkalender habe.

Die Fotografie ist eine weitere Leidenschaft von mir und im letzten Jahr gab es 23 Jahre DEYA PHOTOGRAPHY, die zu einer weltbekannten Marke und einem

Synonym für Hunde- und Katzenfotografie geworden ist - unsere Fotos sind auf allen Kontinenten in zahlreichen Magazinen, Büchern, Umschlägen und Anzeigen zu finden, und eines von ihnen fand sogar für einige Jahre seinen Platz auf dem offiziellen Stammbaum des kroatischen Kennel Clubs. Ich war auch stellvertretender Redakteur des Magazins "Moj Pas" des kroatischen Kennel Clubs und Art Director einiger anderer Magazine. Wir waren bisher offizielle Fotografen auf vielen nationalen und internationalen, 3 Welt- und 2 europäischen Hundeausstellungen.

Anmeldung unter:

[https://www.onlinedogshows.eu/de/Show/Index/2549/WorldDogShow2023\\_GrandprixdeGenve\\_Specialties](https://www.onlinedogshows.eu/de/Show/Index/2549/WorldDogShow2023_GrandprixdeGenve_Specialties)